

Se trata de unas gafas, en las que implementaremos un sensor ocular que funciona mediante arduino, la función de este sensor es que la persona que las compra no se preocupe de estar cambiando las gafas anualmente, ya que las gafas se adaptarán a la miopía que padezca el ojo del cliente, por lo tanto, si su miopía empeora las gafas se adaptarán al cambio.

El valor que nosotros queremos dar al mercado y generalmente es cualitativo, ya que es algo innovador y puede solucionar el problema de la gente que tenga la necesidad de llevar gafas.

Nosotros daremos un cambio más que nada porque tenemos un proyecto realizado con una gran calidad para que los clientes estén satisfechos con nuestro trabajo.